## EUDS Mi Universidad

## **Ensayo**

Nombre del Alumno Rossy Valentina Villegas López
Nombre del tema Coeducación y lenguaje no sexista
Parcial 2do
Nombre de la Materia Sexualidad y genero
Nombre del profesor Monica Liseth Quevedo Pérez
Nombre de la Licenciatura Psicologia

Cuatrimestre 8vo



## Introducción

Cuando hablamos de coeducacion nos referimos a un modelo educativo que nos ayuda a potenciar capacidades diferenciales de mujeres y hombres, niñas y niños, estas diferencias nos hacen unicas y unicos, con en fin de construir una sociedad incluyente. Ahora bien, cuando hablamos de lenguaje no sexista nos referimos a el medio para visivilizar a las mujeres, con el fin de promover relaciones de respeto e igualdad entre los generos.



## Coheducacion y lenguaje no sexista

Cuando hablamos de perspectia de genero, debemos entender que nos referimos a una "vision" que nos permite comprender las relaciones entre mujeres y hombres, es una herramienta que nos ayuda a poder observar detalladamente las dificultades socioeconomicos, culturales y políticos que nos afecta a las mujeres y a los hombres de manera diversa. Un ejemplo podria ser que a las mujeres nos hace ver a detalle todo el proceso de discriminacion al que estamos expuestas solo por el simple hecho de ser mujer.

La perspectiva de genero es una herramienta que nos ayuda y ayudara a eliminar todas las formas de discriminación y nos ayudara a gozar todos nuestros derechos.

Los micromachismos son sutiles comportamientos, acciones, conductas, etcetera, que atenta con la autonomia de la mujer, son un tipo de comportamientos que la mayoria de veces se realizan "inconcientemente", pues tanto hombres como mujeres tienen este modo de accionar por el simple hecho de que tienen estas actitudes incorporadas y automatizadas en su dia a dia, tienen como finalidad el controlar a las mujeres y tambien como consecuencia logra propagar la distribución injusta de los derechos y oportunidades hacia nosotras. Pero debemos de darnos cuenta que estos micromachismos no solo afectan a las mujeres, si no que tambien perjudican a los hombres, a continuacion plasmare algunos ejemplos de ciertos comentarios micromachistas:

Comentarios que afectan a las mujeres:

- Tu debes saber cocinar y planchar, eres mujer
- Si sales con falda a la calle no pidas respeto
- ♦ Para ser mujer te vez muy fuerte
- Seguro estas en tus dias
- "A las mujeras no hay que entenderlas, solo hay que quererlas"

Comentarios que afectan a los hombres:

- ★ Estas Ilorando, vas a parecer niña
- ★ No te vistas de rosa, ese color solo es de niñas
- ★ La cuenta siempre la tienen que pagar los hombres
- ★ Si juegas solo con niñas te vas a volver gay

Este tipo de conducta es aprendida a lo largo de los años, pues desde la infancia le enseñamos a los niños y niñas como "vestir", que color pueden usar, a las niñas se les compran juguetes para "cocinar", un bebé para aprender a "cuidarlo" y a los niños se les dan juguetes como camiones para que jueguen a "trabajar", etc.

La ley organica 3/2007, de 22 de marzo para la igualdad de efectiva de mujeres y hombres nos habla de que en la constitucion española se proclama el derecho a la igualdad y a la no discriminacion por razon de sexo. Los poderes publicos tienen la obligacion de promover este derecho, esta ley organica busca la igualdad laboral, a la formacion, a la igualdad de las condiciones de trabajo de trato entre hombre y mujeres, a la igualdad de bienes, servicios y tambien de suministros.



El proposito de esta ley es luchar, convatir, contra todas las desigualdades y de igual manera se pretende prevenir este tipo de injusticia, un ejemplo de desigualdad e injusticia es que en el mercado laboral estan contratados mas hombres que mujeres pero con esta ley se ha buscado la manera de añadir la participacion de las mujeres para asi poder llegar a un estado de igualdad laboral.

El genero y la discapacidad para las mujeres es una doble apresion, pues la mayoria de las mujeres discapacitadas muestrasn un mayor indice de:

- Analfabetismo
- Un nivel educativo mas bajo
- Una menor actividad laboral
- Tienen una mayor dependencia emocional
- Mayor dependencia economica
- Manejan una baja autoestima
- Un mayor aislamiento
- Menor desarrollo personal
- Menor desarrollo social
- ⊕ Etc

Existen un monton de barreras que no les permite a las mujeres con discapacidad estar en un completo estado de bienestar.

Creo que todas y todos debemos de resguardar los derechos humanos y reproductivos de las personas con alguna discapacidad, pues hay que erradicar esta y otras formas de exclusion.

Sexualidad, salud y genero, nos hace referencia a que para mantener la salud sexual reproductiva es necesario que las personas que estan por iniciar esta etapa "sexual" deben de tener la informacion suficiente para asi saber resolver las dudas, como por ejemplo informacion de un metodo anticonceptivo que sea:

- 1. Seguro
- 2. Eficaz
- 3. Accecible
- 4. Aceptable

Esta informacion sera con el fin de que sepan protegerse de infecciones de transmicion sexual (ITS), embarazos, etc.

Las personas que forman parte de un grupo de riesgo para la transmicion y adquicision de las infecciones de transmicion sexual son las mujeres sexo-servidoras, homo-sexuales, etc.

Es muy importante saber la informacion suficiente y que sea clara y oportuna para asi poder aclarar todas las dudas que se atraviesen.

